



Inicio Fusagasugá Cundinamarca Colombia Elecciones Actualidad Deportes

Designación de Nuevo Presidente en Filial de Ecopetrol en Medio de Investigación Interna

jueves, 1 de mayo, 2025 por: Sala de Redacción











La filial Hocol de Ecopetrol vive un momento de transición en su dirección tras la salida de Luis Enrique Rojas Cuéllar, quien ocupó el cargo de presidente hasta el 30 de abril de 2025. Esta decisión se da en un contexto en el que se han registrado diversas acusaciones y se han abierto procesos de investigación sobre presuntas irregularidades en contratos de venta de gas.

La Gerencia de Talento Humano de Ecopetrol emitió un comunicado informando que Rojas Cuéllar dejó de ejercer la presidencia de Hocol. haciendo de público que se ha iniciado un proceso de selección para cubrir el puesto. Según el comunicado, la decisión se tomó siguiendo los estatutos internos de la sociedad, lo que abre la puerta a la designación de un nuevo directivo en un escenario de alta expectación y escrutinio.

Diversas fuentes han señalado que la salida del expresidente se enmarca en un cruce de señalamientos relacionados con investigaciones sobre contratos firmados en 2021, durante la administración anterior de Hocol encabezada por Rafael Guzmán. Este contexto ha generado inquietud en el sector y ha llevado a la toma de medidas en la estructura directiva de la filial.

Le puede interesar: Colombia impulsa innovación en IA y Tecnologías Cuánticas con nueva convocatoria que refuerza su proyección regional

En este proceso de transición se destacan algunos datos relevantes que integran el escenario actual:

- · Cargo ocupado hasta el 30 de abril de 2025: Luis Enrique Rojas Cuéllar.
- Investigaciones abiertas sobre contratos de venta de gas.

- · Nuevo proceso de selección para presidente de Hocol.
- · Posible nombramiento de un directivo cercano a Ricardo Roa.

Dentro de los hechos, se ha reportado que a Luis Enrique Rojas Cuéllar se le solicitó apartar su carrera directiva debido a presuntas filtraciones y a la existencia de investigaciones en curso por parte de la Fiscalía, las cuales habrían sido mencionadas en algunas filtraciones periodísticas. En este contexto, el expresidente manifestó que había sido objeto de amenazas y denunció que se trató de una persecución por haber "pisado callos".

Otro elemento del proceso de investigación involucra a Rafael Guzmán, quien ahora ocupa la posición de segundo de Ricardo Roa en Ecopetrol, Guzmán ha negado públicamente cualquier presunta conducta irregular o enriquecimiento ilícito relacionado con los contratos de gas, siendo éste uno de los puntos que han motivado la revisión de actos pasados en la entidad.

Las pesquisas iniciadas se centran en el análisis de un paquete de contratos de venta de gas, cuya firma data del año 2021, en plena administración anterior de Hocol. Este hecho está siendo investigado en el marco de un proceso impulsado por instancias gubernamentales y ha calado en los corredores de la empresa.

Mientras se efectúa la búsqueda del nuevo presidente de Hocol. el cargo de manera interina lo asume Santiago Reyes, secretario de la junta directiva de la filial. Este nombramiento temporal busca garantizar la continuidad operativa y la estabilidad administrativa en la entidad.

Asimismo, se ha nombrado a Bayron Triana, gerente de estrategia de la vicepresidencia de energías para la transición de Ecop

Le recomendamos leer: <u>Atentado a policías en Melgar, Tolima:</u> <u>capturado primer sospechoso</u>



Sigue a Noticias Dia a Dia en Google News

Te puede interesar

Vuelta a Colombia: Alejandro Osorio logró su tercera victoria en la etapa 5 con llegada a Buga miércoles, 19 de junio, 2024

Inseguridad: Tiroteo deja dos muertos y un herido en Soacha, Cundinamarca

jueves, 23 de marzo, 2023

Cierre Temporal de Carril en Autopista Norte por Reforzamiento de Puente martes, 20 de agosto, 2024



Bogotá: Hallan sin vida a joven universitaria que estaba desaparecida jueves, 20 de abril, 2023











Suscribete para estar informado	Siguenos en redes (f)	Contacto Acerca de Términos y condiciones Política de privacidad
Suscribirse		



🔀 comercial@noticiasdiaadia.com

Q 3197605584